

Holtumer Oktav 2025 - Es geht weiter

Die erste Oktav ohne Frau Klein in Präsenz, wohl aber in vielem präsent...

Von Pfarrer Huu Duc Tran

10. Dez. 2024



Vor knapp 15 Jahren hatte Pater Franz mir „seine“ Oktav als sein Herzensanliegen anvertraut, mit der dringenden Bitte, diese Woche der Einkehr und Begegnung weiterzuführen.

Dieser Aufgabe hatte sich in meinem Auftrag seitdem Frau Hedwig Klein als Oktavbeauftragte von St. Martin bis zu Ihrem Tod angenommen und diese mit großer Leidenschaft mit Leben gefüllt.

Viele Menschen aus unserer Pfarrei auch in unterschiedlichen Gruppen und Vereinen sorgen alljährlich dafür, dass diese ganz besondere Woche stattfinden kann. Die Koordination all dieser Gruppen, die inhaltliche Ausrichtung, ein Auge auf Termine haben und das Ineinandergreifen von Abläufen: all das waren Aufgaben, die Frau Klein wahrgenommen hat - im letzten Jahr, aufgrund ihrer Erkrankung, mit Unterstützung eines kleinen Teams.

Die dabei gesammelten Erfahrungen gehen mit ein in die Planung für die Oktav 2025, und die Aufgaben von Frau Klein werden b.a.w. übernommen vom „Unterstützer-Team“ der letzten Oktav:

Bianca Althoff (Pfarrsekretärin Beeck), Petra Elbern (Pastoralteam), Stefanie Schmacks (Pfarramt Wegberg) und ich als Pastor.

Die Aufgaben werden untereinander aufgeteilt, erreichbar sind wir bei Fragen rund um die Holtumer Oktav aber alle unter der Mailadresse: Holtum-Oktav@SanktMartinWegberg.de.

Save the Date!

Die Oktav ist ein großes Netzwerk, bei dem viele Gruppen, aber auch Einzelpersonen ihren ganz eigenen Beitrag zum Gelingen dieser Woche haben. Dazu wird es am **20. März um 19.30 Uhr im Pilgerheim ein Netzwerktreffen** geben, zu dem alle, die eine Aufgabe übernehmen bzw. die Vertreter der beteiligten Gruppen und Vereine noch herzlich eingeladen werden.

